



Información de CN Cofrentes

NOTA INFORMATIVA



Comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear

Miércoles, 5 de julio de 2023

La central nuclear de Cofrentes ha comunicado al Consejo de Seguridad Nuclear que el 4 de julio se produjo una pérdida momentánea de funcionamiento de las válvulas de aislamiento de la contención, como consecuencia de un fallo eléctrico en el transformador que las alimenta.

Este hecho hizo que se emprendieran acciones de reparación inmediatas para restablecer el suministro eléctrico a las válvulas y recuperar su funcionalidad, sin tener que llevar a cabo una parada de la planta.

Todos los sistemas han funcionado conforme a diseño, sin que el suceso haya revestido consecuencias para la seguridad de las personas, ni de la instalación, ni del medio ambiente.

El suceso ha sido clasificado como nivel 0 en la Escala Internacional de Sucesos Nucleares y Radiológicos (INES).